

Besinnlicher Jahresauftakt der CSU- Seniorenuunion

„Siehe, ich mache alles neu“. Mit dieser Jahreslosung der Evangelischen Kirche in Deutschland eröffnete der evangelische Pfarrer Thomas Huber am vergangenen Mittwoch in der voll besetzten katholischen Ägidikirche in Bad Reichenhall den Neujahrsempfang der CSU- Seniorenuunion Berchtesgadener Land. Stellvertretend für den katholischen Stadtpfarrer Dekan Markus Moderegger, der bedauerlicherweise terminlich verhindert war, war dies ein hoffnungsvolles Zeichen vorbildlich gelebter Ökumene in diesen von Zweifeln und fehlender Zuversicht geprägten Zeit.



Der Vorsitzende der Seniorenuunion Heinz Dippel begrüßte alle Teilnehmer und gab seiner Sorge bezüglich der anhaltenden wirtschaftlichen Krisen im In- und kriegerischen Auseinandersetzungen im Ausland Ausdruck. Er hob die Wichtigkeit der Zusammenarbeit der Willigen hervor und ermahnte alle, ihren Beitrag zur Erhaltung des Friedens zu leisten. Nicht zuletzt die bevorstehenden Kommunalwahlen sollten hierbei genutzt werden, um zu allen Tendenzen zur Unterhöhlung der Demokratie und Freiheit Einhalt zu gebieten und extremen Kräften am linken und vor allem rechten Rand des Parteienspektrums eine Abfuhr zu erteilen.

Pfarrer Thomas Huber ging in seiner Predigt auf die zentrale Bedeutung des Miteinanders als Kontrapunkt zum immer stärker werdenden Egoismus in der Gesellschaft ein. Beispielsweise könnte jeder Einzelne dies durch weniger Drängeln an Ladenkassen und Bushaltestellen ganz leicht zum Ausdruck bringen. Er forderte alle auf, weniger die lauten Töne des Schimpfens auf alles und jeden anzuschlagen und stattdessen mehr Demut gegenüber den Schwächsten in unserer Gesellschaft zu zeigen.

Als kleines Zeichen des Miteinanders sangen die Anwesenden stimmkräftig noch zwei Lieder a Capela und füllten damit den noch weihnachtlich geschmückten Kirchenraum.



Nach dem ökumenischen Segensspruch des Stadtpfarrers fand der insgesamt sehr stimmungsvolle Jahresauftakt im Anschluss in geselliger Runde und regem Austausch im Bürgerbräu in Bad Reichenhall einen runden Abschluss.